

▶連絡協議会設立総会



地区体育・スポーツ振興会連絡協議会は、各地区振興会の連携を密にし、より活発で充実した活動を促すための情報交換を目的に発足。会員には、各地区振興会の代表のほかに市教育委員会体育課も含め、全市規模で市民スポーツの振興を図ることになりました。

市民が自主的にスポーツ活動を企画運営する「地区体育・スポーツ振興会」が、六月までに市内全十三地区で結成されました。この振興会の横の連携を図る連絡協議会の設立総会が七月十四日、市民体育館で開かれ、規約の決定後、正副会長が選出されました。

地区体育・スポーツ振興会 連絡協議会が発足

ポーツ都市」を宣言しています。

これまで、各種スポーツ大会の開催や市体育協会への補助等、行政サイドでのスポーツ振興を図つきましたが、「スポーツ都市」を定着させるためには、市民の皆さんの自主的なスポーツ活動が不可欠です。そこで市では、昨年度から各地区へ振興会設立に向けての働きかけを行ない、この六月までに市内全十三地区で設立となつたものです。

地区選定シンボルマーク入りの会旗（縦二一〇センチ、横一八〇センチ）の貸与式も行われました。この会旗は、各地区的行事のほかに、市民大運動会などで活用されます。

各地区で開催するスポーツ行事や市民大運動会出場の際などは、皆さんの負担を少しでも軽くするため、市で一部を助成します。

今後、各種スポーツ行事が、各地区ごとに開催されますので、皆さんの積極的な参加をお願いします。

地区体育・スポーツ振興会は、地区の実情に合ったスポーツ行事を企画・運営し、市民の健康増進やスポーツ人口の底辺拡大、青少年の健全育成を図ろうと設立されたものです。

市では、昭和六十一年に「ス

振興会事業に 積極的な参加を

詳しく述べ、市体育課内「地区体育・スポーツ振興会連絡協議会事務局」**☎ 421-0310**へお問い合わせください。

第38回秋田県中学校総合体育大会 感動の開会式



▲東中二、三年生が「東中太鼓」で選手たちを歓迎

▲市内の中学生3,046人を代表して歓迎の言葉を述べる花岡中生徒会長阿部義史君



「県北の緑に競え　たがる青春」を大会スローガンに、七月十五日から十七日まで開催された全県中学校総体は、大成功のうちに幕を閉じました。この成功は、何といっても地元中学生の力によるもの。そこで、開会式を支えた中学生たちにスポットを当ててみました。